# 生色の風

川崎市立生田中学校 学校だより 第304号 令和6年5月17日



## 協力し、真正し合い、創りあげる監修会活動に





校長 中村 隆英

新緑が眩しい季節になりました。体育祭は晴天に恵まれ、陽ざしと風が強い中でしたが、保護者の皆様、地域の皆様には生徒の活躍をご観覧いただきありがとうございました。また、PTA役員、ボランティアの皆様には運営にご協力いただき活動を支えていただいたことにあらためて感謝申し上げます。今年は各学年6クラス、6色の縦割りブロックに分かれて、体育祭テーマ「虹」のもと、体育的実行委員、各色応援団長、応援団を中心に、各競技や応援、タペストリーの制作に、協力し合い競い合いました。限られた時間の中の準備や練習への取り組みでは様々な困難もあったと思いますが、雨上がりの虹のように、一人一人の心に新たな色を加え、きっと素敵な虹をかけることができたのではないかと思います。今後も縦割りブロックでの活動は続きます。ぜひ、一年間を通してかかわりつながりを広げ、絆を深めてほしいと思います。

そして、委員会活動、部活動など生徒会活動も本格的に始まり活動しています。先日、前期各専門委員長に委嘱状を手渡しました。学年や学級をまとめて活動するクラス委員の他、各専門委員会ではそれぞれに活動目標を掲げ、学校生活が過ごしやすい環境となるよう、生徒会本部を中心として活動しています。誰かのために力を尽くす、力を尽くしている人を応援する、そしてその思い優しさがつながり広がるよう考え行動することが、過ごしやすい環境をつくり、生徒の成長のためにも大切なのだと思います。今後も生徒が安心安全に、自分らしく活動できるよう成長を支えてまいりたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様には、ご理解ご支援の程よろしくお願いいたします。

## 第77回体育祭が行われました

5月11日(土)晴天の中、第77回体育祭が行われました。全体応援や各学年種目において川崎市制100周年を記念する一幕があり、学校全体で祝いました。

#### 体育祭実行委員長

今年度の体育祭のテーマは、「虹」でした。新しく橙ブロックが加わり、より一層体育祭を彩ることができたと思います。 今回の体育祭の経験を生かして、次の合唱コンクールや生 創祭も団結し、各ブロック各学年で生田中学校の行事を盛り上げていきたいと思います。



### 新しい院建の紹介

#### 日本語指導の先生より

私は中学生の頃部活のために学校へ行っているような子どもでした。バドミントン部で、今は趣味として楽しんでいます。

新しい出会いを緊張しながらも楽しみにしています。よろしくお願いします。